



[CLIQUEZ ICI POUR LA VIDEO DE CETTE ARRIVEE DU PRESIDENT ANDRY RAJOELINA](#)

Le Président Andry Rajoelina est arrivé à New York ce dimanche 23 septembre 2010 vers 21h30, heure locale, en provenance de Paris. Il a immédiatement rejoint son hotel.

A partir de ce 24 septembre 2012, le Président de la Transition de Madagascar aura un programme assez chargé, dans le cadre de cette 67e session de l'Assemblée générale des Nations Unies. Ce que l'on peut déjà confirmer, c'est qu'il sera effectivement à la tribune pour prononcer un discours, l'après-midi du mercredi 26 septembre 2012

Jeannot RAMAMBAZAFY, envoyé spécial a New York